
Erfolgreiche Händler gewinnen Reisegutschein

Bereits zum fünften Mal veranstaltete der Reifenhersteller Apollo Tyres seine Aktion „Tanken oder Spenden“, an der sich mehr als 300 Verkäufer der Marke Vredestein beteiligt haben. Die erfolgreichsten wurden nun ausgezeichnet.

Kunden hatten im Rahmen von „Tanken oder Spenden“ die Möglichkeit, beim Kauf eines Satzes Sommer- oder Ganzjahresreifen zwischen zwei Prämien zu wählen: entweder einem Tankgutschein oder einer entsprechenden Spende an die Deutsche-Knochenmarkspender-Datei (DKMS). Für Reifen ab 16 Zoll gab es einen 20-Euro-Gutschein, ab 18 Zoll waren es 40 Euro. Im Falle der Spende hat Apollo Tyres die Summe jeweils verdoppelt.

Die meisten seiner Kunden konnte Reifen Feser aus Schweinfurt zur Teilnahme bewegen. Der langjährige Vredestein-Partner hatte bei der vorherigen Runde der Aktion noch den dritten Platz belegt. Geschäftsführer Tobias Gerstner nahm zur Belohnung einen Reisegutschein über 2000 Euro entgegen. Die Betriebe auf den Plätzen zwei und drei erhielten Gutscheine über 1500 beziehungsweise 750 Euro. Die Händler auf den Plätzen vier bis zehn bekamen einen 100-Euro-Einkaufsgutschein. (aum/av)

Bilder zum Artikel



Tanken oder Spenden: Vredestein-Gebietsleiter Niklas Kretschmer (re.) übergibt den Gutschein an Tobias Gerstner, Geschäftsführer bei Reifen Feser.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Apollo
